

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 29. November 2010 zur Wintersession (16. Tagung der 48. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 17.15 Uhr.

Wahlen

Nationalrat

29. November 2010

Peter Flück, von Brienz, Geschäftsführer, in Brienz (an Stelle des zum Bundesrat gewählten Johann N. Schneider-Ammann)

Sebastian Frehner, von Urnäsch (AR), Unternehmer und Jurist, in Basel (an Stelle des zurückgetretenen Jean Henri Dunant)

Elisabeth Schneider-Schneiter, von Basel, Schwendibach (BE) und Lenzburg (AG), lic. iur., Gemeindeverwalterin, in Biel-Benken (BL) (an Stelle der zurückgetretenen Kathrin Amacker)

Der Nationalrat hat Herr Jean-René Germanier, von Vétroz und Conthey, Oenologe, in Vétroz, bisher 1. Vizepräsident, zum Präsidenten, Herrn Hansjörg Walter, Landwirt, von Löhningen, in Wängi, bisher 2. Vizepräsident, zum 1. Vizepräsidenten und Frau Maya Graf, von Adelsboden und Sissach, dipl. Sozialarbeiterin, in Sissach, zur 2. Vizepräsidentin, gewählt.

Ständerat

29. November 2010

Der Ständerat hat, Herrn Hansheiri Inderkum, von Gurtellen (UR), Dr. iur., Notar und Rechtsanwalt, in Altdorf, bisher 1. Vizepräsident, zum Präsidenten, Herrn Hans Altherr, Dr. iur., von und in Trogen, bisher 2. Vizepräsidenten, zum 1. Vizepräsidenten und Herrn Filippo Lombardi, von Airolo, Journalist, in Melide, zum 2. Vizepräsidenten gewählt.

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 8. Dezember folgende Wahlen getroffen:

Bundespräsidentin für 2011:

Frau Micheline Calmy-Rey, Vizepräsidentin des Bundesrates

Vizepräsidentin des Bundesrates für 2011:

Frau Bundesrätin Evelyne Widmer-Schlumpf

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 15. Dezember folgende Wahlen getroffen:

Bundesgericht.

Wahl des Präsidiums für 2011 und 2012

Herr Lorenz Meyer

Wahl des Vizepräsidiums für 2011 und 2012

Herr Gilbert Kolly

Bundesstrafgericht Wahl eines Mitgliedes

Herr David Glassey, lic. iur, Anwalt, in Sitten

Die Wintersession ist Freitag, 17. Dezember 2010 geschlossen worden.